



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Allemagne

Question écrite n° 50067

Texte de la question

M. Gilbert Biessy appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur l'ouverture des archives de la déportation et du génocide (notamment celles d'Arolsen) à la recherche historique. Cet appel, lancé à l'initiative de la Fédération nationale des déportées et internées (FNDIRP) lors de la célébration du Cinquantenaire de la libération des camps de concentration et de la victoire de la liberté sur le nazisme a recueilli l'approbation de la Fédération mondiale des anciens combattants, de la Fédération internationale des Résistants mais aussi d'historiens, de chercheurs, d'archivistes, etc. Les anciennes victimes ont ainsi souhaité sensibiliser l'opinion afin que les archives du service international d'Arolsen qui constituent une mine précieuse d'informations sur cette époque de l'histoire commune européenne soient ouvertes à la recherche tout en permettant au SIR de mener à son terme la mission « humanitaire » qui lui incombe depuis plus de quarante ans. Il lui demande donc de bien vouloir lui faire part de sa position sur ce sujet et sur les suites qu'il compte réserver à la demande du monde combattant visant à organiser un symposium en 1997 sur le devenir des archives d'Arolsen et leur ouverture aux chercheurs et aux historiens ainsi que d'examiner les moyens techniques et humains nécessaires à la sauvegarde de ce « patrimoine culturel commun des nations, notamment européennes ».

Données clés

Auteur : [M. Biessy Gilbert](#)

Circonscription : - COM

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50067

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 31 mars 1997, page 1584